

Nibelungen Kurier

So., 2. April 2017

[Home](#) [Nachrichten](#) [Sport](#) [Bilder Galerie](#) [Veranstaltungen](#) [Online-Ausgabe](#) [Anzeige aufgeben](#) [Sen](#)
[NK-Blog](#)

Sie sind hier: [Home](#) » [Sport](#) » Schießsport vom Feinsten

Von: [Vera Beiersdörfer](#) 13. März 2017 [weiterlesen](#) →

Schießsport vom Feinsten

BSC Worms Pfeddersheim bei der Deutschen Meisterschaft Hallenrunde in Hof



Trainer Joshua Gramlich (rechts) stolz mit seinem Schüler Samouel Henrich.

Am vergangenen Wochenende fanden in Hof (Oberfranken) in der Freiheitshalle, die Deutschen Meisterschaften im Bogenschießen statt. Ein sehr großer und sehr wichtiger Event mit sehr ansprechendem Ambiente.

Die Halle war mit über 500 Besuchern gut gefüllt, und es wurde ein spannender Wettkampf ausgetragen. In den Disziplinen Olympischer Recurvebogen, Compoundbogen und Blankbogen. Von der Schülerklasse bis zu der Seniorenklasse gingen nur die besten Schützen aus den verschiedenen Vereinen Deutschlands an den Start. Die Bogenschützen boten hier Schießsport vom Feinsten. An drei hintereinander folgenden Tagen wurde um die begehrten Medaillen und Pokale geschossen.

Zwei Bogenschützen des BSC Worms Pfeddersheim waren bei diesem großen Event mit an der Schusslinie vertreten. In das Rennen ging Samouel Henrich in der Schüler-A-Klasse und Ralf Schäfer bei den Blankbogen in der Klasse Schützen Herren. Beide vertraten den Verein. Henrich reiste mit seinem Trainer Joshua Gramlich an. Er präsentierte sich in guter Form.

Neben 39 Mitstreitern, unter denen er zu den Jüngsten zählte, konnte er ein gutes Hallen-Ergebnis erzielen. Er belegte den 11. Platz mit insgesamt 556 Ringen. Ganz zufrieden ging er nicht nach Hause, jedoch mit dem Ansporn, beim nächsten Wettkampf wieder ganz vorne mit dabei zu sein. In der Herrenklasse Blankbogen gingen insgesamt 31 Schützen an den Start. Hier blieb Ralf Schäfer hinter seinen Möglichkeiten und belegte den unglücklichen 30. Platz mit 459 Ringen.

Auch wenn die Schützen des Vereines nicht die gewünschten und ersehnten Plätze belegen konnten, fuhren sie doch mit viel neuer Erfahrung, Inspiration und Freude auf die kommenden Wettkämpfe nach Hause.

Geschrieben in: [Sport](#), [Sport-Mix](#)

Kommentare sind geschlossen

